

NEWSPAPER

Pj Wali Kota Payakumbuh Silaturahmi dengan Puluhan Jurnalis Luak Limopuluah

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 3, 2023 - 20:41



Pj Wali Kota Payakumbuh Silaturahmi dengan Puluhan Jurnalis Luak Limopuluah

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh bersilaturahmi dengan Puluhan jurnalis Luak Limopuluah yang tergabung dalam berbagai organisasi pers di Pendopo Rumah Dinas Wali Kota Payakumbuh, Jumat (03/11/2023).

"Sebelumnya saya mohon maaf, lebih kurang satu bulan saya menjabat Pj. Wali

Kota Payakumbuh baru sekarang bisa bersilaturahmi dengan insan pers yang ada di Luak Limopuluah," kata Pj. Wako Jasman.

Jasman mengatakan, peran media saat ini sangat penting untuk kemajuan suatu daerah. Karena dengan adanya kontrol dari wartawan, ini akan sangat membantu jajarannya agar tidak salah langkah dalam bertugas.

"Kami sangat butuh peran Jurnalis untuk mengawasi dan mengontrol, serta ingatkan kami agar tidak salah langkah dalam menjalankan tugas. Silahkan kontrol dan awasi kami, tapi juga carikan solusi dan beri masukan positif," ucapnya.

Ia juga menyebutkan, antara Jurnalis dan pemerintah adalah mitra yang saling mengingatkan. Pihaknya juga tidak akan anti kritik serta siap mendukung kerja wartawan.

"Sejatinya kita adalah mitra yang akan saling mengingatkan agar Payakumbuh semakin maju lagi kedepannya," tutupnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Junaidi mengatakan bahwa kegiatan silaturahmi dengan wartawan di Luak Limopuluh sudah lama direncanakan pasca Pj. Wali Kota Payakumbuh dilantik.

"Alhamdulillah kegiatan yang sudah lama kita rencanakan pasca Pelantikan Pak Jasman sebagai Pj. Walikota Payakumbuh akhirnya terlaksana. Mudah-mudahan kedepannya silaturahmi dengan wartawan bisa terus terbangun," ujarnya.

Junaidi juga mengharapkan dukungan dari media untuk mensukseskan Pemilu serentak 2024, termasuk mendukung program kerja Pj. Wali Kota Payakumbuh dalam melaksanakan tugasnya.

"Tinggal hitungan bulan lagi, kami butuh dukungan dari kawan-kawan semua untuk mensukseskan Pemilu serentak, termasuk ikut mensukseskan program kerja Pj. Wali Kota Payakumbuh kedepannya dalam menjalankan Program Pemerintah," katanya.

Dikesempatan itu, Ketua Persatuan Wartawan Indonesia (PWI) Luak Limopuluah, Aspon Dedi yang mewakili wartawan dan Komunitas wartawan mengapresiasi silaturahmi yang digagas Dinas Kominfo Kota Payakumbuh.

"Alhamdulillah terima kasih silaturahmi yang digelar Kominfo, tentu kami terima kasih dan apresiasi dengan kegiatan silaturahmi ini," pungkasnya. (**).